

Audrey Azoulay, ministre de Culture et de la Communication, salue le retour de la collection Pinault à Paris

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, se félicite de l'accord entre la Ville de Paris et François Pinault, qui verra finalement, après le Palais Grassi et la Douane de Mer à Venise, sa collection d'art s'installer à la Bourse de Commerce de Paris en 2018.

Paris a su convaincre pour que ce projet ambitieux puisse prendre forme sur notre territoire et renforcer ainsi l'offre culturelle aux côtés de nos grandes institutions.

Ce projet illustre l'aboutissement d'une collaboration entre les acteurs publics et privés qui permettra au plus grand nombre de découvrir des artistes issus de la scène française et internationale ainsi que des œuvres réunies au sein d'une collection représentative de la richesse de la création.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr